

Abracada'Brass fait chanter les collégiens



Les voix des élèves de 5^e ont été captées dans un titre inédit.

M.A.P.

L'orchestre Abracada'Brass, ce sont dix jeunes talents issus de plusieurs régions de France formés aux conservatoires de Paris et de Lyon (Rhône). L'ensemble est composé exclusivement de cuivres. Il joue les grands classiques comme de la variété ou du jazz.

L'un de ses musiciens est un natif d'Orgerus. Pierre Cardenaud a retrouvé, à l'occasion du déplacement de l'ensemble dans la commune en fin de semaine dernière, Sylvie Lécuyer, sa professeur de musique lorsqu'il était au collège.

Quand l'élève retrouve son professeur

La professeure et son ancien élève se sont entendus pour organiser un enregistrement du chœur des classes de 5^e accompagné de l'orchestre Abracada'Brass, le vendredi 7 février dans la matinée.

C'est la chanson *Heal the*

world de Michael Jackson (1958-2009), un morceau porteur d'un message en faveur de la lutte contre la famine et dont le titre peut-être traduit en français par « **soigner le monde** », qui a été choisi pour cet événement.

Pierre Cardenaud, en sa qualité de professeur de musique et de tuba, a fait répéter les jeunes chanteurs. Il les a entraînés avec des exercices de rythme et de voix avant l'enregistrement. L'expérience fut unique et inoubliable pour les collégiens, les enseignants et les parents.

À l'occasion des 35^{es} saisons musicales qu'elle pilote dans les Yvelines comme chaque année, l'association Ritmy - en partenariat avec l'Association Bisconcella - a aussi programmé cette formation, gage de virtuosité, pour un concert, tout public cette fois, dimanche dernier dans la salle du Pré romain.